

Steiner gewinnt viermal Gold

MÜNSINGEN Der Gehörlose Philipp Steiner ist der Star der ersten Skiweltmeisterschaft für Gehörlose.

Der gehörlose Skirennfahrer Philipp Steiner aus Münsingen hat an der Weltmeisterschaft für Gehörlose triumphiert und in Serie vier Goldmedaillen gewon-

nen. Er siegte in den Disziplinen Abfahrt, Super-G, Super-Kombination sowie Riesenslalom. Die Weltmeisterschaft findet zum ersten Mal überhaupt statt und geht heute mit der Abschlussfeier zu Ende. Austragungsort ist das deutsche Nesselwang.

Steiner ist 25 Jahre alt und in Konolfingen aufgewachsen. Seit

dem letzten Jahr wohnt er in Münsingen. Nach dem grossen Erfolg veranstaltet nun seine neue Wohngemeinde morgen Sonntag einen Empfang. Der Gemeinderat lädt die Bevölkerung dazu ein.

rei

Empfang: Sonntag, 18 Uhr, Foyer Schlossgutsaal, Münsingen.